



おがわ ふみ お  
小川 文雄

質  
QUESTION

## 「保育園」から「こども園」への基本理念は

回  
ANSWER

## 保育の質の向上を図りながら幼児期の教育も

[町長]

質問

今年度から保育園がこども園となりませんが、将来どのように運営されるのか、基本理念を町長にお尋ねします。

回答

今までの自然豊かな要素を取り込んだ保育所型の認定こども園へと移行します。保育の質の向上を図り教育も実施し、心豊かな子どもを育て、小学校への橋渡しをします。

質問

真の「こども園」とするための課題について福祉課長にお尋ねします。



文字の練習をする園児(中央保育園)

回答

昨年の夏の猛暑、酷暑の教訓からか、エアコンの設置工事設計委託の経費が計上されていますが、一日も早く設置していただきたい。また、中央保育園の園庭の拡張や周辺のインフラ整備も行っていただきたい。

回答

エアコン設置に向けた必要な予算を計上しました。備品類は、すでに購入し、子ども達を迎える準備が整いつつあります。

質問

保育に教育が加わることにより保育士の業務は今以上に負担がかかりま

回答

今後は、統合を見据え保育室の増設や園庭の拡大等について調査・検討していきます。教育を念頭に置いた保育内容は具体的にとのよう変わるのですか。

質問

縄跳び、マット運動、跳び箱などを使った体幹教育を行い、楽器を使った歌や音楽で豊かな感性、表現力を養います。英語教育は今後も継続します。

回答

統合への取り組みは、人口の動向を見極めながら、保護者等関係者と検討を進め、計画期間までに

質問

「認定こども園6園から3園」への方向付けに、どのように対応しますか。

回答

統合への取り組みは、人口の動向を見極めながら、保護者等関係者と検討を進め、計画期間までに

要望

こども園が、保育園の枠を超えて真に適正な保育・教育ができるよう、子を持つ親としての目線に立って諸施策に取り組んでいただきたい。

回答

保育料の無償化は今年10月からですが、国からの通達があり次第、保護者に周知、説明します。

質問

保育料が無償化になりますが、具体的にはどのように対応しますか。

質問

子を持つ親の目線に立った保育・教育を

回答

エアコンの設置を最優先に

「福祉課長」